
Bidang Teknik Perencanaan Dan Pengendalian Mutu Beton

Transformasi Manajemen Pertahanan Indonesia di Era Modernisasi Militer
Pengantar manajemen rantai pasok dan pengadaan barang atau jasa pemerintah
Ilmu dan aplikasi pendidikan
Lulus SMA Kuliah Dimana? Panduan Memilih Program Studi
Kebijakan Pelayanan
Farmasetika Sediaan Semisolid (Semipadat)
Perancangan Alat Proses Tekuk (Teori Dan Aplikasi)
Manajemen (Management Fundamentals)
Akuntansi Manajemen Edisi Revisi
MSDM Pertahanan Modern : Konsep dan Implementasinya
Teori dan Profil Kewirausahaan Bidang Teknik Sipil
Geodefense Konsep Pertahanan Masa Depan
Buku Ajar PPIC (Production, Planning & Inventory, Control)
Kuliah Jurusan Apa? Jurusan Teknik Lingkungan
Pranata Manajemen Pembangunan di Bidang Arsitektur
Teknologi Pendidikan Jarak Jauh
Green Supply Chain Management dan Studi Kasus di Dunia Industri
DASAR MANAJEMEN DAN KEWIRAUSAHAAN
Pengantar Akuntansi 1 Edisi ke-3
Manajemen, edisi 7, jilid 1
Kurikulum Pembelajaran Penjas
Manajemen Logistik Pertahanan
Pembangunan Infrastruktur di Indonesia
Potensi dan Tantangan Inovasi dalam Manajemen Pertahanan Nasional: Membangun Keunggulan Kompetitif di Era Modern
Perencanaan Produksi dan Pengendalian Persediaan
PERENCANAAN STRATEGI PEMASARAN
Pengendalian dan Penjaminan Mutu
Manajemen tata ruang kota : konteks kewenangan badan perencanaan pembangunan kota dalam perencanaan, kordinasi, dan pengendalian tata ruang kota
OPTIMALISASI KINERJA SISTEM JARINGAN IRIGASI
Buku Ajar Akuntansi Biaya
Dasar Dasar Manajemen
Teori dan Model Manajemen Pendidikan
Produk Kreatif dan Kewirausahaan Akuntansi dan Keuangan Lembaga SMK/MAK Kelas XI Semester 1. Bidang Keahlian Bisnis dan Manajemen. Program Keahlian Akuntansi dan Keuangan. Kompetensi Keahlian Akuntansi dan Keuangan Lembaga.
Manajemen Kesehatan
Manajemen Pendidikan Anak Usia Dini Melalui Pendidikan Karakter

Menembus Arus Ketidakpastian
PENGANTAR MANAJEMEN TEORI DAN APLIKASI
IMPLEMENTASI TEKNIK RISET OPERASIONAL DENGAN METODE LINEAR
PROGRAMMING
Manajemen Proyek
PERAN KEILMUAN MANAJEMEN INDUSTRI PADA ERA REVOLUSI INDUSTRY 4.0 DAN
SOCIETY 5.0

*Bidang Teknik
Perencanaan Dan
Pengendalian Mutu
Beton*

*Downloaded from
<ftp.bonide.com> by guest*

FORD TYLER

Transformasi Manajemen Pertahanan Indonesia di Era Modernisasi Militer

Rasibook
-KawanPustaka- #SuperEbookDesember
Pengantar manajemen rantai pasok dan
pengadaan barang atau jasa pemerintah
CV. AZKA PUSTAKA

Buku ini merangkum secara cermat dan komprehensif hakikat manajemen logistik pertahanan. Setiap bab dalam buku ini akan membuka pintu wawasan pembaca perihal konsep dasar, peran penting, serta prinsip-prinsip manajemen logistik militer yang fundamental bagi keberhasilan pertahanan suatu negara. Selain itu, buku ini menyoroti pentingnya manajemen risiko dan kontingensi dalam konteks logistik pertahanan. Buku ini juga menawarkan wawasan mendalam terkait perencanaan, pengadaan, dan pengembangan sumber daya logistik yang krusial. Secara praktis, buku ini juga membahas konsep keberlanjutan logistik dalam operasi militer, transformasi digital, penggunaan teknologi seperti drone, robot, serta sistem akuisisi dan informasi logistik. Buku ini ditulis oleh para dosen Manajemen Pertahanan Universitas Pertahanan Republik Indonesia yang telah lama berkecimpung di dunia pendidikan dan memiliki pengalaman mengajar materi Manajemen Pertahanan

untuk tingkat Magister dan Dokter. Oleh karena itu, buku ini dapat dijadikan sebagai panduan yang tak ternilai bagi mereka yang ingin memahami, mengelola, dan merencanakan logistik pertahanan untuk masa depan yang lebih baik.

Ilmu dan aplikasi pendidikan Universitas Brawijaya Press

Angka pengangguran di Indonesia semakin meningkat, dipengaruhi oleh banyaknya lulusan perguruan tinggi yang menggantungkan hidupnya sebagai job seeker dan bukan job maker. Maka tak heran jika pengangguran akan selalu ada dan setiap tahunnya mengalami peningkatan. Fenomena ini cukup ironis dibandingkan dengan harapan seseorang untuk memasuki perguruan tinggi dengan lulusan terbaik akan mendapatkan pekerjaan yang layak. Disisi lain, banyak prospek kerja di bidang konstruksi yang sangat menguntungkan jika mampu untuk membangun usaha sendiri. Banyak jenis bidang wirausaha yang dapat dibuat, contohnya bidang jasa konstruksi yang banyak diperlukan saat ini di era meningkatnya pembangunan.

Pemahaman yang lengkap tentang tiga inti kewirausahaan memungkinkan untuk menciptakan individu yang terpercaya karena akan memiliki kemampuan untuk sebuah kemajuan (achievement) dalam profesinya, baik di sektor swasta maupun di sektor publik. Buku "Teori dan Profil Kewirausahaan Bidang Teknik Sipil

Lulus SMA Kuliah Dimana? Panduan Memilih Program Studi CV. Intelektual Manifes Media

Tanggung jawab pendidikan dibebankan kepada tiga lingkungan dengan beberapa strategi pembelajaran pada anak yaitu, keluarga, sekolah, dan masyarakat. Ketiganya, disebut tripusat pendidikan yang satu sama lainnya saling terkait dan saling menunjang untuk mewujudkan sasaran dan tujuan pendidikan. Pendidikan yang diselenggarakan di sekolah merupakan jalur formal, sedangkan pendidikan yang diselenggarakan di masyarakat merupakan jalur nonformal, dan pendidikan yang diselenggarakan di keluarga merupakan jalur informal. Dalam pandangan penulis bahwa pendidikan informal yang juga disebut sebagai pendidikan keluarga, merupakan jalur pendidikan yang sangat signifikan, karena di sinilah anak mula-mula dididik, atau dapat pula dikatakan bahwa di lingkungan keluargalah pertama kali anak dipelihara, dibesarkan, dan menerima sejumlah nilai serta norma yang ditanamkan kepadanya. semoga buku bahan ajar ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan pada umumnya, dan Ilmu Pendidikan Islam pada khususnya.

Kebijakan Pelayanan Pascal Books

Penerapan SCM dalam beberapa tahun ini mengalami pergerakan karena lingkungan alam menjadi sebuah isu global dalam industri manufaktur. Perkembangan industri dan kepedulian konsumen terhadap lingkungan hidup yang semakin meningkat serta isu tentang konsep industri yang berwawasan lingkungan memaksa dan mendorong industri melakukan penyesuaian dengan konsep green industries dalam setiap proses bisnisnya, yang kemudian berkembang menjadi

Green Supply Chain Management (GSCM). Green Supply Chain Management menuntut banyak perusahaan untuk terus menerus memperbaiki kinerja produksi perusahaannya dengan memenuhi peraturan lingkungan. Perusahaan memiliki beragam alasan untuk menerapkan Green Supply Chain Management, mulai dari sekedar kebijakan yang bersifat reaktif hingga pendekatan yang bersifat proaktif untuk mendapatkan keunggulan kompetitif yaitu meningkatkan daya saing mereka melalui peningkatan kinerja lingkungan mereka. Penerapan GSCM tentunya harus diawali dengan pemahaman terhadap konsep dari GSCM tersebut. Selanjutnya diikuti dengan langkah teknik terkait dengan pelaksanaannya. Oleh sebab itu, pada buku ini akan dibahas pula mengenai metode yang dapat digunakan untuk mengukur dampak lingkungan, yaitu Life Cycle Assessment (LCA). Setelah memahami bagaimana mengukur suatu produk dapat berdampak pada lingkungan, selanjutnya akan dipelajari mengenai cara mendesain produk yang ramah lingkungan. Pengukuran juga perlu dilakukan pada seluruh aktivitas dalam GSCM. Oleh sebab itu pada buku ini juga akan dibahas mengenai pengukuran kinerja pada GSCM, yaitu mengenai kebutuhan akan pengukuran, metode-metode yang dapat digunakan, serta contoh studi melakukan pengukuran kinerja pada GSCM.

Farmasetika Sediaan Semisolida (Semipadat) Kawan Pustaka

Perubahan sosial yang terjadi di wilayah perkotaan tidak terlepas dari perkembangan kota yang sedemikian pesatnya. Namun demikian perkembangan kota dewasa ini juga menimbulkan beberapa permasalahan-

permasalahan. Permasalahan yang timbul dewasa ini dalam konteks perkembangan kota adalah bahwa kepesatan perkembangan sektor-sektor pembangunan di kota kurang diimbangi dengan penataan ruangnya. Bila hal ini dibiarkan kemungkinan akan terjadi dampak negatif yang diakibatkan oleh konflik dalam penggunaan ruang antara satu sektor dengan sektor lain, serta ketidakseimbangan (inequality) dalam perkembangan wilayah di daerah. Melihat kondisi ini perkembangan fisik suatu kota harus dapat direncanakan dan dikendalikan secara baik agar bisa mendukung pertumbuhan dan perkembangan fisik kota tersebut.

Perancangan Alat Proses Tekuk (Teori Dan Aplikasi) Universitas Brawijaya Press

Perencanaan produksi dan pengendalian persediaan pada perusahaan ditunjukkan pada aktivitas pada saat merencanakan dan mengendalikan material masuk dalam sistem produksi (bahan baku, bahan pembantu), mengalir dalam sistem produksi (komponen, subassembly), dan keluar dari sistem produksi (produk jadi, spare parts) sehingga permintaan pasar dapat dipenuhi dengan efektif dan efisien (jumlah yang tepat, waktu penyerahan yang tepat dan biaya produksi yang minimum). Demand pada perusahaan dilakukan melalui tahanan peramalan. Peramalan adalah prediksi, proyeksi, atau estimasi terjadinya suatu kejadian atau aktivitas yang tidak pasti di masa depan. Hasil dari peramalan selanjutnya dilakukan penyusunan agregat. Perencanaan agregat dapat diartikan sebagai perencanaan yang mengatur sumber daya secara bruto untuk memenuhi total permintaan dari semua item produk yang mempergunakan sumber daya atau fasilitas secara bersama. MPS sebagai lanjutan dari

agregat adalah Master Production Schedule (MPS) merupakan jadwal yang disusun untuk mengetahui kondisi masing-masing barang yang akan diproduksi, kapan barang tersebut akan dibutuhkan, berapa banyak yang dibutuhkan, sehingga dapat digunakan sebagai landasan penyusunan MRP. Material requirement planning (MRP) dapat didefinisikan sebagai prosedur logis yang berupa aturan dan keputusan untuk menerjemahkan MPS menjadi net requirement dari semua material. Sistem MRP dapat membantu perusahaan untuk menyelesaikan permasalahan penentuan kebutuhan material yang bersifat dependen dengan lebih baik dan efisien. Tahapan independent demand adalah permintaan terhadap material yang tidak terkait dengan bill of material. Tahapan independent demand dikenal sebagai inventory deterministik dan probabilistik. Pengaturan yang dilakukan perusahaan ini bertujuan untuk melindungi kelangsungan produksi dan pemenuhan permintaan pelanggan dari ketidakpastian pasokan (supply), permintaan (demand) dan lead time (waktu yang dibutuhkan untuk memenuhi permintaan/ order), menunjang proses produksi dan pembelian yang efisien dan ekonomis, untuk mengantisipasi perubahan mendadak dari permintaan (demand) dan pasokan (supply).

Manajemen (Management Fundamentals) Indonesia Emas Group

Buku Ajar Akuntansi Biaya ini disusun sebagai buku panduan komprehensif yang menjelajahi kompleksitas dan mendalamnya tentang ilmu akuntansi. Buku ini dapat digunakan oleh pendidik dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran di bidang ilmu akuntansi biaya dan diberbagai bidang Ilmu terkait lainnya. Buku ini dapat digunakan

sebagai panduan dan referensi mengajar mata kuliah akuntansi biaya dan menyesuaikan dengan Rencana Pembelajaran Semester tingkat Perguruan Tinggi masing-masing. Secara garis besar, buku ajar ini pembahasannya mulai dari cost accounting & manajemen produksi, konsep biaya dan sistem informasi akuntansi biaya, cost behaviour analysis, job order costing, process costing, just in time, material controlling, labor controlling, factory overhead controlling. Selain itu materi mengenai penetapan system biaya standar & analisis varian dan analisis biaya pemasaran juga di bahas secara mendalam. Buku ajar ini disusun secara sistematis, ditulis dengan bahasa yang jelas dan mudah dipahami, dan dapat digunakan dalam kegiatan pembelajaran.

Akuntansi Manajemen Edisi Revisi

Penerbit Salemba

Manajemen merupakan seni atau kemampuan seseorang dalam mengelola, mengatur dan menyelesaikan pekerjaan melalui orang lain atau pendelegasian tugas untuk mencapai tujuan bersama dalam organisasi sedangkan Kewirausahaan merupakan usaha menciptakan nilai tambah dengan jalan mengkombinasikan sumber-sumber melalui cara-cara baru dan berbeda untuk memenangkan persaingan. Nilai tambah tersebut dapat diciptakan dengan cara mengembangkan teknologi baru, menemukan pengetahuan baru, menemukan cara baru untuk menghasilkan barang dan jasa yang baru yang lebih efisien, memperbaiki produk dan jasa yang sudah ada, dan menemukan cara baru untuk memberikan kepuasan baru kepada konsumen. Dengan demikian maka Manajemen kewirausahaan dapat di

artikan sebagai seluruh kekuatan perusahaan yang menjamin kesuksesan atau keberhasilan dengan menggunakan proses kreatifitas dan inovasi sebagai alat pemberdayaan seluruh sumber ekonomi untuk menciptakan nilai tambah barang dan jasa. Berdasarkan history tersebut maka keberadaan buku ini sangatlah penting bagi seluruh umat manusia sebagai pendamping dan rujukan dalam memajukan perusahaannya. Oleh karena itu buku ini hadir dihadapan sidang pembaca sebagai bagian dari upaya diskusi sekaligus dalam rangka melengkapi khazanah keilmuan dibidang manajemen kewirausahaan, sehingga buku ini sangat cocok untuk dijadikan bahan acuan bagi kalangan intelektual dilingkungan perguruan tinggi ataupun praktisi yang berkecimpung langsung dibidang manajemen kewirausahaan. *MSDM Pertahanan Modern : Konsep dan Implementasinya* TOHAR MEDIA Seiring kemajuan zaman, ilmu manajemen telah berkembang dengan pesat. Namun, untuk mengkaji ilmu manajemen lebih mendalam, pandangan dan teori para ahli tentang dasar-dasar manajemen tetap penting dan dibutuhkan. Buku ini hadir untuk memenuhi kebutuhan tersebut. Pada bab 1 disajikan tentang konsep dasar manajemen yang cukup komprehensif. Pembahasan dimulai dengan mengemukakan latar belakang lahirnya manajemen. Dimulai dengan pengkajian formal oleh Adam Smith pada 1776 yang menerbitkan karyanya "The Wealth of Nations". Kemudian Frederick Winslow Taylor (1856-1915) melalui karyanya "Principles of Scientific Management" (Prinsip-prinsip Manajemen Ilmiah) memperkenalkan teori manajemen modern untuk pertama kalinya yang mengantarkan Taylor dikenal sebagai

Bapak Manajemen Ilmiah. Sejak saat itu sejumlah ahli bermunculan mengemukakan teorinya tentang manajemen, menandai pemikiran dan teori manajemen yang selalu berkembang mengiringi perkembangan dan kemajuan zaman hingga saat ini. Pada Bab 2 pembahasan difokuskan pada 3 hal. Pertama, pemikiran para penggerak manajemen klasik, meliputi manajemen ilmiah dan manajemen administrasi umum. Kedua, perspektif manajemen dari sudut pandang Teori Perilaku (Behavioral Approach), meliputi Human Relation Approach, New Human Relation Theory, dan Organizational Behavior Approach. Ketiga, pandangan para penggerak manajemen kontemporer, meliputi Quantitative Approach, System Approach, dan Contingency Approach. Pembahasan dilengkapi dengan biografi singkat para tokoh penggerak pemikiran manajemen agar pemikiran mereka dapat dipahami secara komprehensif. Bab 3 memfokuskan pembahasan pada fungsi manajemen sebagai cerminan unik dari pekerjaan manajer. Pada bab ini berbagai pandangan ahli tentang fungsi manajemen disajikan secara lengkap. Pengertian, proses, manfaat, dan prinsip masing-masing fungsi manajemen tersebut dikemukakan secara jelas. Pada bagian akhir pembahasan dilengkapi dengan berbagai peran manajer pada masing-masing fungsi manajemen tersebut. Pada bab 4 pembahasan difokuskan pada tingkatan manajemen dan keterampilan manajerial. Katz adalah salah satu tokoh yang patut disebut ketika membahas masalah ini. Katz dalam tulisannya *Skills of An Effective Administrator* dalam Harvard Business memikirkan tentang hubungan keterampilan manajerial dan tingkat hirarki manajemen. Katz

mengidentifikasi tiga keterampilan yang harus dimiliki oleh seorang manajer, yaitu conceptual skills, human skills, dan technical skills. Beberapa ahli yang lain membagi keterampilan manajerial ke dalam beberapa domain dan model. Sejumlah pandangan ahli dari berbagai sudut pandang beragam disajikan dalam bab ini.

Teori dan Profil Kewirausahaan Bidang Teknik Sipil Bypass

Filsafat dan Sains adalah dua kata yang saling terkait satu sama lain baik secara substansial maupun historis. Kelahiran suatu ilmu tidak lepas dari peran filsafat, sebaliknya perkembangan ilmu pengetahuan semakin memperkuat eksistensi filsafat. Filsafat ilmu berkaitan dengan membahas bagaimana disiplin ilmu tertentu menghasilkan pengetahuan, memberikan penjelasan dan prediksi, serta memahami latar belakang suatu disiplin ilmu. Dengan kata lain, filsafat ilmu adalah kajian filsafat yang ingin menjawab beberapa pertanyaan tentang hakikat ilmu empiris, seperti objek apa yang dipelajari ilmu? Bagaimana bentuk sebenarnya dari objek tersebut? Apa hubungan antara objek-objek tersebut dengan persepsi manusia (seperti berpikir, merasakan, dan merasakan) yang menghasilkan pengetahuan? Pertanyaan-pertanyaan ini disebut dasar-dasar ontologis.

Geodefense Konsep Pertahanan Masa Depan Penerbit Widina

Perubahan situasi pada lingkungan usaha tidak linier sebagaimana yang dibayangkan, maka dari itu diperlukan pemikiran non linier untuk menghadapi ketidakpastian tersebut. Perusahaan yang mampu bertahan hingga ratusan tahun adalah perusahaan yang mampu beradaptasi secara terus-menerus terhadap lingkungan usahanya. Masa

depan adalah tergantung daripada kemampuan mempertahankan kesinambungan perusahaan dengan menciptakan sumber keuntungan secara terus menerus. Buku ini menuangkan pengalaman penulis selama dalam menghadapi perubahan situasi lingkungan usaha yang tidak berpola dan sulit diprediksi selama memimpin PT. Timah Tbk sepanjang tahun 2007 hingga 2011. Langkah strategis yang dilaksanakan secara terencana dan sistematis, dan bukan tindakan reaktif semata, membuat perusahaan dapat bertahan dan bangkit dari masa krisis sehingga dapat mengembangkan sayapnya untuk menyosong masa depan yang lebih baik. Buku ini terdiri dari 7 Bab yang menguraikan langkah demi langkah dalam implementasi strategi yang dijalankan oleh Manajemen PT. Timah Tbk. 1. Memanfaatkan Perubahan Situasi 2. Memperkuat Basis Usaha 3. Mengembangkan Kompetensi Inti 4. Mengantisipasi Krisis 10 Tahunan 5. Transformasi Budaya Perusahaan 6. Maju Bersama Masyarakat 7. Menyongsong Masa Depan Pada bagian Penutup, penulis berharap kiranya para pembaca berkenan atas penulisan pengalaman tersebut dan dapat mengambil hikmahnya sehingga penulisan pengalaman ini memberikan manfaat secara luas bagi pembaca. Buku persembahkan penerbit ByPass Buku Ajar PPIC (*Production, Planning & Inventory Control*) UPI Sumedang Press Perkembangan bisnis dan teknologi menyebabkan ukuran dan kompleksitas proyek menjadi semakin beragam. Keberlangsungan proyek juga semakin rentan terhadap risiko dan perubahan, sehingga semakin menuntut fleksibilitas dalam pelaksanaannya. Oleh karena itu, peran manajemen proyek menjadi semakin penting guna memastikan

rencana proyek telah disusun dengan baik, dilaksanakan dengan baik, diawasi dengan baik, serta dievaluasi dengan baik, sehingga hasil atau tujuan yang ingin diperoleh melalui pelaksanaan proyek dapat tercapai dengan baik. Untuk dapat mengikuti perkembangan tersebut, melalui buku Manajemen Proyek ini, para penulis berkolaborasi merangkum pengetahuan dari berbagai sumber mengenai manajemen proyek guna digunakan oleh berbagai kalangan pembaca, mulai dari mahasiswa, dosen, praktisi, maupun masyarakat umum lainnya. Buku ini membahas berbagai konsep, metode, dan praktik yang terkait dengan manajemen proyek. Lingkup materi yang dibahas mulai dari konsep dasar manajemen proyek dan organisasi proyek; berbagai tahapan proses manajemen proyek mulai dari inisiasi hingga evaluasi; proses manajemen sumber daya, biaya, waktu, dan pemangku kepentingan dalam proyek; tantangan dan peluang dalam manajemen proyek; konsep proyek dan manajemen fungsional; serta gambaran proses manajemen proyek secara spesifik yakni dalam implementasi sistem informasi dan pengembangan produk baru. Berbagai materi yang diberikan di buku ini diharapkan akan membantu pembaca dalam ranah pendidikan dan praktis.

Kuliah Jurusan Apa? Jurusan Teknik Lingkungan Penerbit CV. SARNU UNTUNG

Buku ini: Terhubung dengan Layanan e-Learning Penerbit Salemba Empat (Salemba Practice) yang menyediakan materi pembelajaran daring (online) terkait. Untuk mengakses layanan tersebut, klik tombol e-Learning, e-Tryout, dan/atau Training (bergantung pada jenis materi yang tersedia). Gunakan Kode Akses yang tercantum

pada buku. Pelanggan diharuskan untuk membuat/memiliki akun (account) aktif di grup situs web (website group) Penerbit Salemba Empat dan melakukan login saat: Mengakses Layanan e-Learning Penerbit Salemba Empat (Salemba Practice) yang menyediakan materi pembelajaran daring (online) terkait. Kode Akses bersifat unik dan berlaku untuk jangka waktu tertentu sejak digunakan oleh Pelanggan/Pembeli Buku. Kode Akses Materi Suplemen Pembeli Buku (Umum) dan/atau materi pembelajaran daring (online) terkait hanya ada di buku asli (orisinal). Sementara itu, Kode Akses Dosen bukanlah Kode Akses yang tercantum pada buku (bukan didapatkan dari pembelian buku). Kode Akses Dosen tersedia secara khusus bagi dosen atau tenaga/staf pengajar dan dapat diperoleh dengan mengisi Formulir Pengajuan Kode Akses Dosen melalui situs web Penerbit Salemba Empat, www.penerbitsalemba.com (syarat & ketentuan berlaku). Perkembangan bisnis saat ini, mulai dari bisnis yang sangat sederhana sampai dengan bisnis yang menggunakan teknologi tinggi secara langsung maupun tidak langsung, telah memengaruhi perkembangan di dunia akuntansi. Akuntansi sebagai bahasa bisnis (business language) telah mengalami perkembangan di dunia bisnis sedemikian rupa, sehingga pengertian akuntansi juga mengalami perkembangan dari masa ke masa. Secara umum, akuntansi adalah suatu sistem informasi, yang mengidentifikasi, mengukur, mencatat, dan mengomunikasikan kejadian ekonomi dari suatu organisasi kepada pihak-pihak yang berkepentingan (stakeholders). Dengan demikian, kegiatan utama akuntansi mencakup (1) mengidentifikasi dan mengukur data-

data keuangan perusahaan; (2) mencatat dan memproses data-data keuangan perusahaan; (3) menyusun dan mengomunikasikan laporan keuangan tersebut kepada pemangku kepentingan (pihak-pihak yang berkepentingan). Pada Pengantar Akuntansi 1 Edisi Ketiga ini, penulis merevisi sistematika bab dan beberapa bab untuk penajaman materi. Pada Bab 1 terdapat penambahan materi mengenai beberapa profesi akuntan bersertifikat, baik di dunia internasional maupun yang ada di Indonesia. Pembahasan profesi tersebut juga termasuk profesi teknisi akuntansi di Indonesia, mulai dari teknisi akuntansi junior sampai dengan teknisi akuntansi ahli. Buku Pengantar Akuntansi 1 Edisi Ketiga ini lebih menekankan pada aplikasi SAK ETAP 2009, di mana pembahasan-pembahasannya dalam sebagian besar bab disertai dengan rujukan ke standar tersebut. Semoga buku Pengantar Akuntansi 1 Edisi Ketiga ini memberikan manfaat bagi perkembangan dunia akuntansi. Materi yang dibahas dalam buku ini mencakup: Bab 1 Peranan Akuntansi dalam Perusahaan Bab 2 Laporan Keuangan dan Persamaan Dasar Akuntansi Bab 3 Analisis dan Pencatatan Transaksi Bisnis Bab 4 Proses Penyesuaian dan Prinsip Pengaitan Bab 5 Penyelesaian Siklus Akuntansi Bab 6 Transaksi Pembelian dan Penjualan Barang Dagang Bab 7 Menyusun Laporan Keuangan Perusahaan Dagang Bab 8 Sistem Akuntansi Perusahaan

Pranata Manajemen Pembangunan di Bidang Arsitektur Indonesia Emas Group

Buku pranata dan manajemen pembangunan di bidang arsitektur ini disusun untuk melihat permasalahan dan kondisi yang terjadi di dalam proses

pembangunan di bidang arsitektur. Dengan begitu, kita bisa menyadari dengan bijak dan mampu mengendalikan diri untuk masuk di dalam lingkup proyek pembangunan yang pada kenyataannya memiliki permasalahan yang cukup kompleks dan beragam.

Teknologi Pendidikan Jarak Jauh

Rena Cipta Mandiri

Buku "Potensi dan Tantangan Inovasi dalam Manajemen Pertahanan Nasional: Membangun Keunggulan Kompetitif di Era Modern" Membahas tentang pentingnya inovasi dalam menghadapi tantangan bidang manajemen pertahanan di era modern. Buku ini menguraikan konsep, tujuan dan dinamika lingkungan global yang mempengaruhi kompetisi dalam pertahanan nasional. Pertama-tama, pembaca diperkenalkan dengan dinamika lingkungan global yang memengaruhi kompetisi pertahanan di era modern. Kemudian membahas perubahan paradigma dalam manajemen pertahanan dan bagaimana hal tersebut mempengaruhi strategi pertahanan nasional. Selanjutnya, buku ini mengulas konsep dan tujuan manajemen pertahanan di era modern sekaligus membahas tantangan dan peluang yang dihadapi dalam manajemen pertahanan di era modern dan pentingnya inovasi dalam manajemen pertahanan. Tidak lupa buku ini juga membahas peran inovasi dalam meningkatkan efisiensi organisasi pertahanan, termasuk inovasi dalam sumber daya manusia dan peningkatan kualitas logistik serta pengadaan sistem senjata termasuk inovasi dalam industri pertahanan masa depan. Pembaca juga diajak untuk memahami pentingnya integrasi komponen-komponen pertahanan negara guna membentuk

postur pertahanan yang inovatif, adaptif, dan modern dengan menggunakan pendekatan keunggulan kompetitif dalam manajemen pertahanan di negara-negara maju. Bab-bab terakhir buku ini membahas tantangan dan prospek inovasi dalam manajemen pertahanan Indonesia, strategi pengembangan inovasi dalam manajemen pertahanan Indonesia, serta implikasi dan rekomendasi untuk mencapai keunggulan kompetitif dalam manajemen pertahanan Indonesia. Buku ini memberikan wawasan yang mendalam tentang pentingnya inovasi dalam manajemen pertahanan di era modern, dengan fokus pada keunggulan kompetitif. Buku ini menjadi sumber informasi yang berharga bagi para praktisi, akademisi dan pembuatan kebijakan di bidang pertahanan nasional. Green Supply Chain Management dan Studi Kasus di Dunia Industri Media Nusa Creative (MNC Publishing) Buku yang berjudul Produk Kreatif dan Kewirausahaan Akuntansi dan Keuangan Lembaga SMK/MAK Kelas XI Semester 1 ini hadir sebagai penunjang pembelajaran pada Sekolah Menengah Kejuruan Bidang Keahlian Bisnis dan Manajemen, Program Keahlian Akuntansi dan Keuangan untuk Kompetensi Keahlian Akuntansi dan Keuangan Lembaga. Buku ini berisi materi pembelajaran yang membekali para siswa dengan pengetahuan dan keterampilan dalam dunia akuntansi dan keuangan. Materi yang dibahas dalam buku ini meliputi beberapa hal berikut. • Kewirausahaan dan wirausaha • Peluang usaha produk barang/jasa • Dokumen administrasi usaha • Sumber daya usaha Berdasarkan materi yang telah disajikan, para siswa diajak untuk melakukan aktivitas HOTS (Higher Order Thinking Skills) dengan cara menanya,

mengeksplorasi, mengamati, dan mengasosiasikan. Buku ini dilengkapi dengan latihan soal berupa pilihan ganda, esai, tugas proyek, dan lembar kegiatan siswa (LKS). Hal ini bertujuan untuk mengukur kemampuan siswa dalam memahami materi. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan info untuk menambah pengetahuan para siswa. Kebutuhan akan buku ini sejalan dengan tuntutan kompetensi SMK/MAK bidang bisnis dan manajemen. Dengan demikian, kami berharap bahwa siswa dapat mencapai kompetensi yang diharapkan dan lulusan SMK/MAK dapat mempersiapkan diri dengan baik ketika memasuki dunia kerja.

DASAR MANAJEMEN DAN KEWIRAUSAHAAN Erlangga

Buku ini dibuat sedemikian rupa agar mudah dipahami dengan yang tetap diberikan, menekankan dimana kedalaman setiap dan pembahasan keluasan dilengkapi dengan contoh-contoh perhitungannya dan penggunaan software Minitab. Pemahaman mengenai Pengendalian dan Penjaminan Mutu dalam buku ini tidak hanya berhenti pada tataran teoritis semata. Cakrawala pengetahuan anda akan diperkaya dengan pemahaman tentang arti pentingnya pengendalian dan penjaminan mutu di industri manufaktur dan jasa serta pengaplikasiannya. Harapan kami sebagai penulis, buku ini bermanfaat untuk semua kalangan dan menjadi keberkahan untuk kita semua, aamiin.

Pengantar Akuntansi 1 Edisi ke-3

Grasindo

Bidang garapan teknik industri adalah sistem integral yang terdiri dari manusia, material/ bahan, informasi, peralatan, dan energi. Dengan definisi sistem integral tersebut, maka bidang garapan teknik industri semakin luas dan hampir disetiap segi kehidupan selalu dapat berperan. Dasar keilmuan teknik industri lebih multidisiplin karena teknik industri tidak hanya bertumpu pada ilmu matematika dan fisika tetapi juga ilmu sosial dan manajemen. Bidang keahlian Manajemen Industri adalah bidang keahlian yang memanfaatkan pendekatan teknik industri untuk penciptaan dan peningkatan nilai sistem usaha melalui fungsi dan proses manajemen dengan bertumpu pada keunggulan sumberdaya insani dalam menghadapi lingkungan usaha yang dinamis. Semoga tulisan ini dapat memberikan wawasan, dan inspirasi yang bermanfaat bagi para pembaca. Manajemen, edisi 7, jilid 1 Barcode Farmasetika sediaan semisolida adalah bidang dalam farmasi yang berkaitan dengan pembuatan dan penggunaan sediaan farmasi berbentuk semisolida. Sediaan semisolida meliputi berbagai jenis sediaan seperti krim, salep, gel, pasta, dan suppositoria yang digunakan untuk aplikasi topikal pada kulit atau membran mukosa, serta untuk aplikasi rektal atau vaginal. Pembuatan sediaan semisolida melibatkan beberapa tahap, seperti penyusunan formula, pemilihan bahan dasar, penentuan pH, pengolahan bahan, dan evaluasi sediaan.